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Zitat von Clubi 

Stefaniak kam nach Wolfsburg und hat sich relativ schnell verletzt, danach verlor er
den Anschluß. Wie schwer es dann für einen jungen Spieler ist, in diese Millionentruppe
wieder reinzurutschen sollte klar sein.

Auf jeden Fall hat er in der 2. Liga bereits unter Beweis gestellt, welch guter
Außenbahnspieler er ist.

Das unterscheidet ihn schon mal von den meisten unserer offensiven Außen.

Ich habe, nachdem Kerk verletzt und Sabiri weg war, angemahnt, dass dringend Ersatz
nötig ist. Das ich damit nicht ganz falsch lag, sollte mittlerweile jeder gesehen habe.

Werner wollte ich nicht, weil ich Spieler, die am Ende ihrer Karriere sind, für den Club
nicht mehr für sinnvoll halte.

Was die beiden angeht, die nach Fürth sind. Ich halte beide n

Alles anzeigen 

Geb dir ja in vielen recht! Nur meine ich, Du versteift dich zu sehr auf Stefanik. Aus welchen
Gründen auch immer, glaube ich nicht, daß er uns in der RR schon um so viel weiter bringt und
uns den Aufstieg sichern kann. Langfristig könnte aus ihm jedoch was werden. Im Moment wird
auch er sich nicht gegen Salli durchsetzten. Meine Meinung.
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